



週報

Rotary
東京本郷ロータリークラブ 

2024-2025 年度 国際ロータリーテーマ「ロータリーのマジック」

東京本郷ロータリークラブテーマ「笑顔で共に One Century Rotary Club の未来を創ろう！」

創立/平成3年3月13日(1991年)

事務局/〒102-0072 東京都千代田区飯田橋1-9-6-905 電話:03-3238-5350 FAX:03-3238-5352

インターネットホームページ:<http://www.t-hongo-rc.gr.jp> E-mail:office@t-hongo-rc.gr.jp

例会:毎週水曜日12時30分 例会場:ホテルメトロポリタンエドモント 電話:03-3237-1111

〒102-8130 東京都千代田区飯田橋3-10-8

会長:星野大記 副会長:小出 豊 会長エレクト:飯塚貞子 幹事:杉山和也 会報/広報・公共イメージ向上委員長:三浦謙吾

第1533回例会

2025年4月23日発行(No.1475)

本日の例会(4月23日)

国際ロータリー第2580地区
地区大会へ移動例会

*4月30日、5月7日は休会となります。

次回の例会(5月14日)

「第4回クラブフォーラム」
～次年度のクラブ運営について～

4月16日 第1532回例会報告

卓話

第3回クラブフォーラム
テーマ:地区大会について

「内容を録音したデータが事務局にあります」



幹事報告

1. 地区から「令和7年大船渡大規模山林火災支援金」依頼が届いていましたが、締切に間に合わず、直接、大船渡市が開設している義援金窓口へ寄付をすることといたしました。本日募金BOXを回させていただきます。
2. 会長からもお話しがありましたが、本日 地区大会最終打合せとして、クラブフォーラムを開催しますので、ご参加をお願いします。

出席

会員数:42名 出席数:31名 欠席数:8名

出席免除者数:3名 出席率:79.49%

4月2日修正後出席率:80.00%

ビジター:1名

クラブゲスト:村田啓二様(木村地区幹事ゲスト)

石川彌八郎様(ガバナー)

金子高一郎様(地区副幹事)

谷井 玲様(東京紀尾井町RC)

和田比呂志様(東京企画装飾株)

水嶋 剛様(東京企画装飾株)

会長報告

1. いよいよ地区大会本番まで1週間となりました。13:00からのクラブフォーラムで最終確認をいたします。ご出席の程お願いいたします。

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

ニコニコBOX

*石川彌八郎様(東京福生RC)

隔たりを取りのぞき、ご縁を大切に。

*** 金子高一郎様 (東京ベイ RC)**

いよいよ地区大会も来週になりました。地区幹事団もしっかり協力させていただきます。一年近く大変お世話になりました。

*** 谷井 玲様 (東京紀尾井町 RC)**

いよいよ地区大会ですね!! 来年、紀尾井町ホストで進められるように、いつも参加させていただき、ありがとうございます!!

*** 小出 豊会員、秋本康彦会員、本郷 滋会員**

石川ガバナー、当クラブ訪問ありがとうございます。来週地区大会よろしくお願い致します。

*** 小出 豊会員、秋本康彦会員、本郷 滋会員**

木村地区幹事、村田さんをご紹介いただきありがとうございます。

*** 本郷 滋会員**

私と妻のラブラブの結婚祝い、ありがとうございます。

*** 小出 豊会員**

特別記念日のお祝い、ありがとうございます。



*** 深澤壽一会員**

4月26日85歳の誕生日を迎えます。本日サイトを忘れ、参りました。来週かと思って!!



*** 星山涼駿会員**

疋田様、本日は当クラブにお越し頂きありがとうございます。

(公財)ロータリー米山記念奨学会ニュース

【★ ハイライト よねやま301号 ★】

2025年4月14日発行

【今月のトピックス】

- ・ 第6代よねやま親善大使が決定! 7/1始動
- ・ 米山奨学生が感謝を表現 第2660地区学友会
- ・ 寄付金速報-単月では例年並みの推移-
- ・ 2025学年度奨学生採用とオリエンテーション開催
- ・ 「人生の宝物」世話クラブへのメッセージ

《今月のピックアップ記事》

「米山奨学生が感謝を表現 第2660地区学友会」

3月2日、大阪市内のホテルにて、国際ロータリー第2660地区米山学友会が「米山感謝祭」を開催しました。「米山感謝祭」とは、米山奨学生がお世話になったカウンセラーや世話クラブ、ロータリー会員への感謝の気持ちを伝えるため、奨学生自ら企画し、運営するイベントです。

当日は米山奨学生・学友47人、同地区の大橋秀典ガバナー、吉川健之ガバナーエレクトをはじめ、多数のロータリー会員が駆け付け、参加者は106人となりました。

プログラムでは、「感謝の時間」と題し、奨学生たちがサプライズプレゼントや手紙をカウンセラーに贈り、直接思いを伝えました。また、米山バンドによる演奏と合唱が行われ、大盛況のイベントとなりました。

同学友会会長の呉偉偉さん(2010-11/青森東RC)は、「奨学生たちは約3カ月前から何度も打ち合わせを重ねてきました。参加者からは『カウンセラーになって本当によかった』『自分もカウンセラーをやってみたい』といった声も聞こえました。大きなやりがいと、米山奨学事業の素晴らしさを体感できた一日でした」と述べました。

▼全文は、こちらよりご覧ください。

<https://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight301.pdf>

ニコニコBOX

41,000円

累計

1,020,521円